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春日部地区浦高会『喫茶去』２０２４年２月１２日 第３９６号（文責：香田） 
 

●3月の地域職域同窓会責任者会議に向けて！ 

 先週 7日(水)に「浦高同窓会会報『麗和』」の第 1回編集会議を終えて、木・金・土曜日の 3日間は原稿づ

くりに時間を割きました。特に、今回の特集では、昨年 8 月 30 日に埼玉県男女共同参画苦情処理委員から

出された「埼玉県立高校において、共学化が早期に実現されるべきである」という勧告に対する同窓会とし

ての議論の経緯やスタンス、さらに在校生や保護者、関係者の皆さんの声や動きをお知らせするということ

で、さまざまなメディア等の確認も含めた作業を行い、A4・4ページに収めた初稿を出すことができました。 

もう一つは、3 年目の特集となった「浦高グラウンドの人工芝化」の状況報告でした。埼玉県教育環境整

備基金への寄附金が目標額の 6,600万円に達することが確実となったことで、主体の学校側と支援されてき

た「浦高スポーツ環境等整備応援プロジェクト」から同窓生の皆様へのお礼の原稿を掲載するもので、こち

らもA4・1ページにまとめることができそうで、たたき台を提出しました。 

最期に、私の担当となっている「地域職域同窓会責任者会議」のページは、3月 23日(祝・金)に行われる

第16回会議の予定稿で、今回は新たな同窓会が立ち上がったことでほぼページを埋めることができました。 

会員の皆様には、4月下旬の会報『麗和』の到着をお愉しみにお待ちいただければ幸いです。 

さて昨日は、その「地域職域同窓会責任者会議」に向けて春日部地区浦高会の PR 用資料「2023 年の活

動」（A4・2ページ）を作成しました。 

  

 これまでに 15年間にわたり 15回の責任者会議が開催〔コロナ禍 2年間は書面のみ〕されていますが、春

日部地区浦高会では毎回、この資料を印刷してご説明させていただいてまいりました。資料づくりは、竹内

事務局長にバトンタッチと思っていたのですが、

「香田会長がデータを集められていて、状況を一

番詳しくご存じなのでよろしくお願いします」と

しっかり依頼されてしまいました。私がこういう

ことを嫌いではないので困ったものです。4月 21

日(日)に開催予定の「利根川水運の要・関宿を巡

る旅」（久喜麗和会との共同小旅行予定）の調整も私の担当にほぼなってしまいました。【相変わらず！】 

週末は浦高と春日部地区の資料を 

関宿城博物館（4 月小旅行先） 関宿水閘門 


